

# 一般

一般質問とは、本会議において、議員が9月定例会では、14人の議員が一般質問詳細は会議録をご覧ください。

今定例会の会議録は12月中旬に「行政資本館1階」や各市立図書館で閲覧できます。ページ「会議録検索」でも閲覧できます。

本会議での一般質問の様子は、市議会映像録画配信で視聴できます。

**※一般質問の記事は、質問した議員自  
ご不明な点は、議員にお尋ねくださ**

## ▼中村明子議員

### 市立小中学校臨時休業

議員 9月上旬に新型コロナウイルス感染症感染者判明に伴う市立小中学校における臨時休業措置等の変更をした目的を伺います。

答弁 疫学調査を早期に終えた場合に3日間の学校臨時休業を短縮できるように休業基準を変更し児童生徒の学びを保障するためです。  
議員 「臨時休業措置」の変更は、子どもたちの健やかな学びの保障や心身への影響の観点からも大きく評価できることです。今後も学校の早期再開に向けて取り組むことを強く要望します。

## ▼真鍋宗一郎議員

### 今後の文化（将棋）振興

議員 「将棋のまち高槻」として、今後の展開は。

答弁 関西将棋会館の移転を控え、これまで以上に将棋文化の底上げを図るため、とりわけ子どもたちが身近に将棋に触れる機会を創出できるよう努めます。

議員 草の根の将棋振興が広がるよう、学童保育やこども園等への対象年齢に応じた将棋の導入や、各校でのクラブ・将棋部の創設、様々な大会の実施等の環境整備が必要です。「文化」と「教育」・「子どもの育成」の連携で取り組んでほしい。

## ▼岡田安弘議員

### 教育現場における安心安全

議員 校舎等の危険箇所の把握はどのように行っていますか。

答弁 専門家による点検のほか、各学校による毎月の点検や職員による巡回点検などを行っています。

議員 通学路における民間ブロック塀の対策について

## ▼北岡隆浩議員

### 四中校区の小中一貫校設置

議員 通学路等について意見等があったので、今一度立ち止まって慎重に検討するということですが、具体的にはどうするのですか。

答弁 今後検討します。

### 囲碁・将棋やふるさと納税

議員 ふるさと納税300万円のお礼のトップ棋士によるプレミアム指導対局は国の基準に反し違法だと8月に住民監査請求をしました。市も基準違反を認識していたのでしょうか。

答弁 国と見解の相違があり、募集を中止しました。

議員 囲碁大会も開催を。

## ▼川口洋一議員

### 四中校区小中一貫校構想 地域住民の声を踏まえずに 進めてはならない

議員 以下の要望に対し教育委員会の見解を求めます。

①一貫校の業務量は上乘せになる。日常的な教員の多忙解消を先に取り組むこと。  
②小中学生千人が同じ敷地で学ぶ弊害を検証すること。

## ▼中村玲子議員

### 自宅療養者への支援と学校給食でのストローの廃止

議員 自宅療養者への生活や医療の支援についてお答えください。また、学校給食で使い捨てストローの使用をやめるべきと考えますが、見解を伺います。

答弁 自宅療養者には、7日分の食料と日用品を必要な方に支給しており、症状に応じて、往診や電話による診療、在宅酸素の導入、訪問看護による健康観察等を実施しています。また、学校給食のストローは、大阪府学校給食会等の動向を注視し、適切に対応します。